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Porto-Vecchio - Domaine de Cala Rossa. Au coeur d'un domaine prive
et sécurisé, maison d'environ 200m2 avec jardin arboré d'environ
1300m2. Piscine et vue mer panoramique. Galerie d'entrée donnant sur
séjour, salle a manger, cuisine américaine équipée. Terrasse avec
cuisine et salle a manger d'été, piscine. Suite parentale avec dressing,
salle d'eau et terrasse privative. 5 autres suites avec salle d'eau. Terrain
de pétanque ombragé. Cave. Garage pour 2 véhicules et
stationnement pour 2 véhicules. A 2 minutes a pied de la plage privée

de la Cala Rossa et a 5 minutes a pied du restaurant « La ...

Porto-Vecchio - Domaine de Cala Rossa. In the heart of a private and secure
estate, house of approx. 250m2 with garden of approx. 1000m2. Swimming pool
and panoramic sea view. Entrance gallery leading to living room, dining room,
equipped open-plan kitchen. Terrace with summer kitchen and dining room,
swimming pool. Master suite with dressing room, shower room and private terrace.
4 other suites with shower room. Shady pétanque court. Cellar, Garage for 2 cars
and parking for 2 cars. 2-minute walk to Cala Rossa private beach and 5-minute
walk to 'La Paillotte du 37.2" restaurant.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE b
19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUI
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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